

Percepción empresarial

Inseguridad, un riesgo para el flujo de inversiones

La violencia podría inhibir el arribo de capital extranjero al país, advierte la IP

ISABEL BECERRIL
ibecerril@elfinanciero.com.mx

Las inversiones que llegarán cada año al país, impulsadas por las reformas estructurales aprobadas el año pasado, podrían frenarse a causa de la inseguridad en el país, además de que estarán sujetas a garantizar el Estado de Derecho y reglas claras para las nuevas inversiones, advirtió el sector privado. **Juan Pablo Castañón, presidente** de la Confederación Patronal de la República Mexicana (**Coparmex**), señaló que frente a la inseguridad es necesaria la intervención del Estado mexicano para que prevalezca la paz, armonía y se impongan las leyes a favor de un ambiente pacífico entre los mexicanos.

“Aunque las estadísticas sobre inseguridad han mejorado, todavía no es suficiente”, refirió Castañón en entrevista durante el Congreso Iberoamericano de Cámaras de Comercio. También consideró que debe reforzarse la seguridad en los estados de Michoacán y Tamaulipas, y en las carreteras del país, en vista de que el robo de mercancías en tránsito es un foco de preocupación.

Claudio X González, **presidente** del Consejo Mexicano de Negocios

(CMDN), anotó que la inseguridad siempre inquieta a los empresarios y “todos los eventos que han estado pasando en el país en las últimas semanas son acontecimientos que ojalá nunca se hubieran dado; se tiene que institucionalizar toda nuestra capacidad de poder establecer el Estado de Derecho y la seguridad que requiere el país”.

BAJO CRECIMIENTO

Sobre el crecimiento que se espera para 2014, los representantes de la **Coparmex** y el CMDN indicaron que se observa difícil llegar al 2.7 por ciento, en vista de que falta detonar el mercado local y que el gasto en inversión del gobierno empiece a permear en la economía. No hay que echar a tocar las campanas, “siempre hay manera de hacerlo mejor”, apuntó Claudio X González.



La perspectiva. A raíz de las reformas estructurales en México se prevén inversiones anuales por 40 mil millones de dólares.

Pendiente. El sector empresarial en México considera el impulso del mercado interno, como el factor principal para detonar la economía.

